

Subsecretaria de Salud advierte “posibles discordancias” con datos de la Contraloría sobre licencias médicas

Durante la sesión de la Comisión de Salud del Senado —a la que fueron citadas la contralora general de la República, Dorothy Pérez, y autoridades del Ministerio de Salud— se abordó el escándalo por el uso irregular de licencias médicas, luego de que se revelara que más de 25 mil funcionarios públicos habrían salido del país durante sus periodos de reposo médico.

En ese contexto, la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, advirtió sobre “posibles discordancias” con los datos entregados por el órgano fiscalizador.

Albagli señaló que “para los próximos pasos la Subsecretaría de Salud Pública está por supuesto dedicada trabajando pa-

ra analizar los resultados que ha entregado la Contraloría General de la República”.

En esa línea, agregó que “hasta el momento hemos encontrado algunas posibles discordancias, lo que podremos analizar una vez publicada la metodología utilizada por la Contraloría General de la República”.

La autoridad también explicó que “es habitual que puedan haber discordancias en cifras si es que se utilizan metodologías distintas de análisis y por eso estamos seguros que esto lo podremos esclarecer una vez conociendo la metodología”.

Como ejemplo, indicó que “para la Subsecretaría de Salud Pública se informaron 393 casos,



Subsecretaria de Salud Andrea Albagli.

pero nosotros recibiendo la información y haciendo nuestros análisis serían 283 casos”.

Por su parte, la contralora Dorothy Pérez entregó detalles sobre la metodología utilizada por la entidad fiscalizadora.

Explicó que “se eligieron aquí dos años, el periodo 2023 y 2024, y se revisó la situación de las licencias médicas registradas por la Superintendencia de Seguridad Social sobre la base de datos que la Superintendencia de Seguridad

Social nos entregó. Nosotros se la requerimos conforme a nuestras facultades y es la base de la Superintendencia de Seguridad Social que se refiere a los funcionarios públicos o trabajadores de entidades privadas financiadas con fondos públicos y que contenía un total de 5.147.997 licencias médicas otorgadas a este tipo de funcionarios o trabajadores”.

Asimismo, agregó que “esto lo cruzamos con otra base de datos oficial, que es la base que nos entregó a requerimiento nuestro la Policía de Investigaciones de Chile, en la que se registraba un total de 1.231.362 salidas y/o entradas al país de distintos servidores públicos”.

Emol